

『私のアセンション日記』

本部二期生 幸

NMCAAアセンション・アカデミーに参加して、早一年近くになります。

キッカケは何故？それは5、6年前から急にスピリチュアル系や、宇宙系、霊言もの、古代文明、神道系など、次から次へ本を読み漁りました。

理由もなくただ知りたい一心で。そして、同じ考えるならポジティブにしよう。

人のために生きよう。そうして私なりに日々向上しようとしていました。

それでも何か物足りない！なんだろう？残り少ない人生をもっと充実させたい。

相変わらず本屋に行って何かを求めて、これは、という本を買って読む日々。

そして、キラッと光る本に出会った！！

それは「天の岩戸開き」です。今までにない内容にドキドキ、ワクワク、体中が熱くなり、私の求めているものがあると感じ、この連絡先のNMCAAアカデミーに申込みました。

頭で考えず、心の求めているままの行動でした。

それでも当初は、新しい道を進んだけど、漠然とした希望を思っていました。

また、とても『愛』を考え、『愛』を知る、「道は愛に始まり、愛に終わる」という、今までにない愛の羅列に戸惑ったこともありました。

でも今は、その意味がよく分かります！この一年近くの亀、かめ、のろい私ですが、なんとかスッポン根性で続いてきて良かったと実感しています。

それは、自己の努力がないのに不思議な出来事が、次々に起こるからです。

急に絵や書、詩、を描いたり、御神歌が降りてきたりします。

それらがすべて、楽しく、ワクワクなのです！！

余計なことを考えず心を空っぽにすると、自然にハートが熱く、ワクワクしたり、うれし涙になったりします。こんなことってこれまでの人生であったでしょうか？

この世で生きて来た自己の、本当の使命を知ったことは、とてもとても有り難くて、世界を見る目が違ってきました。いえ世界どころか、宇宙視点で見られることができたことは素晴らしいことです！！

これらのこともすべて一人ではなく、共にこの日本に誕生した家族がいてくれることです。年齢も性別も職業も経験内容も、みんなバラバラなのに、一つでつながっているファミリーなのです。顔を合わせたことがなくても、身近な存在なのです。

贈った「愛」が沢山、贈られてきています。職場でも、どこでもです！！

今、この時点でワクワクと探求している自分が愛おしい！！

ということは、すべての人々が愛おしい！！

『愛と光の使者』となって、すべての皆さんと分かち合いたいです。